



Auch über intensivere Zusammenarbeit nachgedacht

Die Vorstände des Leiterplattenherstellers Schweizer Electronic in Sulgen begrüßten den Schramberger Oberbürgermeister Thomas Herzog und den Wirtschaftsbeauftragten Uwe Weisser. Zunächst überreichte Herzog den Mitarbeitern Gudrun Haas und Giuseppe Vattimo eine Urkunde des

Landes zum 40-jährigen Dienstjubiläum. Anschließend tauschten sich die Repräsentanten der Stadt und die Unternehmensleitung über aktuelle wirtschaftliche Themen aus. Dabei wurden erörtert, wie die Zusammenarbeit zwischen Wirtschaft und Stadt intensiviert werden könnte (von links):

Nicolas Schweizer (Personalvorstand), Marc Schweizer (Vorstandsvorsitzender), Gudrun Haas, OB Thomas Herzog, Giuseppe Vattimo und Bernd Schweizer (Produktionsvorstand). Bernd Schweizer fehlte versehentlich auf einem bereits veröffentlichten Bild der Veranstaltung. Foto: privat